

Databund

## Neuer Vorstand und GmbH-Gründung

**[24.11.2022] Einen neuen Vorstand hat der Databund auf seiner Mitgliederversammlung Mitte November gewählt: Sirko Scheffler ist Vorstandsvorsitzender, die Stellvertretung übernimmt Stephan Hauber. Neu in den Vorstand kommt Thomas Patzelt. Ferner wurde die Gründung einer Databund Services GmbH beschlossen.**

Auf seiner Mitgliederversammlung am 14. November 2022 hat der Databund einstimmig einen neuen Vorstand gewählt. Wie der Verband der mittelständischen IT-Dienstleister und Softwarehersteller für den öffentlichen Sektor mitteilt, wurde als neuer Vorsitzender des Vorstands der bisherige stellvertretende Vorsitzende Sirko Scheffler bestimmt. Der bisherige Vorstandsvorsitzende Stephan Hauber bleibe dem Vorstand als Stellvertreter erhalten. Damit werde die Vorstandsarbeit nach der Staffelstabübergabe im Vorsitz kontinuierlich fortgesetzt. Die langjährige stellvertretende Vorsitzende Renate Bunten von Kommunix sei auf eigenen Wunsch aus dem Vorstand ausgeschieden. Als neues Vorstandsmitglied sei dafür – ebenfalls einstimmig – Thomas Patzelt von TSA Public Service gewählt worden. Der neue Vorsitzende Sirko Scheffler kündigte an, dass er seine bisherige Leitung der AG CMS/Portale weiterführen und zusammen mit Geschäftsführer Dettlef Sander für eine Kontinuität in der Vorstandsarbeit sorgen will. Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurde außerdem die Gründung einer Databund Services GmbH beschlossen. Herausforderungen durch die neue eigene Kongressmesse KommDIGITALE ([wir berichteten](#)) und weitere geplante Veranstaltungsformate sollen so optimal umgesetzt werden können.

(ve)

Stichwörter: Unternehmen, Databund